



歌や踊りで盛り上がる！

第27回 高齢者ふれあい演芸会

2月17日、高齢者ふれあい演芸会(熊石老人クラブ連合会主催)が、八雲町ふれあい交流センターくまいし館で開催され、熊石地域の老人クラブ会員、八雲老人クラブ連合会員のほか、応援出演として熊石保育園と相沼保育園の園児など約270名が参加しました。毎年、熊石地域の高齢者が自ら企画し、参加する手づくりの演芸会で、この日は趣向を凝らした踊りや歌など30演目が披露され、参加者は楽しく、和やかな1日を過ごしました。



生きとし生けるものへの感謝を忘れない！

山海鳥獸魚族供養法要

熊石根崎町の法蔵寺(高橋憲雄住職)で3月9日、魚類、獣類の供養と感謝の気持ちを込めて「山海鳥獸魚族供養法要」が営まれ、熊石地区内の漁業従事者やハンターら約30人が自然の恵みに感謝しました。高橋住職らが本堂で読経し、焼香を行ったあと、境内にある290年余り前に建立された供養塔の前で、参加者は手を合わせ、一年間の豊漁や無事を祈りました。主催である山海鳥獸魚族供養法要奉賛会の佐藤弘会長は「生き物の命を頂いて生きているということに感謝の気持ちを忘れないように続けていきたい」と話していました。



身の回りの英語で楽しもう！

英語で遊ぼう！小学生！

3月26日、ふれあい交流センターくまいし館で、英語指導助手との会話や交流を通じて、英語に慣れ親しんでもらおうと「英語で遊ぼう！小学生！」(主催：八雲町教育委員会)が開催されました。この日は、小学2～6年生までの児童5名が参加し、八雲町の英語指導助手のアシュリー・ステファナクさんとダンカン・ウッドさんによる外国のゲームの紹介や、三匹の子豚の童話を英語で読み聞かせを行ったりしながら英語に親しみました。参加した児童らは、「すごく面白かったし、英語に触れてよかったです」と話していました。



手作りや明治後期のおひな様まで集合！ 全国各地のおひな様展

2月12日～3月3日の期間、やくもレディースネット・八雲町郷土資料館主催による全国各地のおひな様展が梅雲亭で行われました。2月25日には、やくもレディースネットの甘酒提供が行われたほか、3月3日には初めての試みとして、八雲茶道俱楽部による抹茶の提供が行われました。来場者は、抹茶や甘酒が振る舞われる中、さまざまなおひな様を眺め、桃の節句の雰囲気を味わい楽しみました。

